

INFRAESTRUCTURA

Recaudación estatal, reto de infraestructura

La generación de recursos propios por parte de estados y municipios es uno de los principales retos para poder financiar proyectos de infraestructura pública de largo plazo, coincidieron expertos.

Daniela Brandazza, directora senior de Calificaciones de Finanzas Públicas Internacionales de Standard & Poor's, explicó que ante la coyuntura de ajuste presupuestal se deberá analizar la recaudación local para proyectos de infraestructura.

“Hay ejemplos de municipios en

que si cayeran sus participaciones 30 por ciento, el municipio demostró que cobrando el predial podría compensar esta caída”, mencionó en su participación en el Mexico Infrastructure Summit 2015.

Actualmente existe saturación del uso de las participaciones federales como pago de financiamiento para infraestructura, criticó David Díaz, especialista senior en desarrollo de proyectos de infraestructura del Banco de Desarrollo de América del Norte.

— Ana Valle